

Eine wichtige und für die Kinder sehr interessante Station bei der heurigen Veranstaltung „Mini 9Kirchen 2025“ war unsere Musikschule.



Mit großer Neugierde informierten sich viele Kinder über die verschiedenen Musikinstrumente und über die Möglichkeit der Musikausbildung an unserer Schule.



Alle waren herzlich willkommen!



Viele unserer Besucher waren von Musik begeistert!

Wir würden uns freuen, viele interessierte Kinder ab kommenden Herbst auch als Musikschüler bei uns begrüßen zu dürfen!

Nehmen Sie diese Gelegenheit wahr und schenken Sie den Kindern ein „Abenteuer der besonderen Art“ indem sie ein Musikinstrument erlernen können !!!

MUSIK IST IMMER DEN VERSUCH WERT !!!